

Trois Valaisans à Dijon

■ Une semaine après le coup d'envoi du championnat de Suisse des rallyes, c'est à Dijon qu'ont été frappés, le week-end dernier, les trois coups du championnat de Suisse de vitesse. Trois Valaisans étaient de la partie et le meilleur d'entre eux allait être le Séduinois Alain Pfefferlé, engagé dans le groupe Inter-swiss. Au volant de sa Porsche 935 Turbo, il s'est imposé, lors de la première des deux courses au programme, avec dix-sept secondes d'avance sur son collègue de marque Hans Nadlinger. Celui-ci devait toutefois prendre sa revanche dans la seconde course, puisqu'il s'est imposé avec douze secondes d'avance sur Pfefferlé.

En Supertourisme, Patrick Gollard (Opel Vectra) s'est pour sa part classé à un honorable cinquième rang sur un total de onze concurrents. Il s'est notamment permis le luxe de précéder sur la ligne d'arrivée son collègue de marque, le champion de Suisse en titre Hans Sigrist. Quant à Raynald Strickler (Saint-Léonard), engagé en F3, il s'est classé au douzième rang sur un total de quatorze concurrents. LM